

一般質問 町政を問う そこんとこどうなつていいる!

天然氷で町づくりを

大変興味深い提案、前向きに検討したい



五味 滋 議員

質問…富士見町は、戦前・戦後を通して良質の天然氷の产地として全国に名を馳せてきた。

近年、天然氷が見直されているが、なかなか手に入らないのが実情。天然氷づくりの伝統と知名度を生かし、新たな事業として取り組んでみてはどうか。パノラマの雪を利用すれば、夏までもつと思うが。

町長…斬新なご提案をいたしました。産業としての氷づくりは40年前が変わり、観光資源とし

ての氷に興味を持ちました。

具体的に天然氷を使つてどんなことができるか、実験として意味があるのかを専門家に検討していただきことからスタートしたいと思います。

質問…パノラマの宣伝にもなる。実験段階として来年度予算に調査費を計上する考えは。

町長…大変興味深い話ですので、前向きに検討したいと思ひます。

□その他の質問
*23年度予算編成
と施策について



明治37年完成の「鹿ノ沢橋梁」

鹿ノ沢橋梁を
観光資源として活用しては
観光用ウォーキングコースに
加えるよう検討したい



平出 英夫 議員

質問…鹿ノ沢橋梁を町の文化財に指定できないか。

教育長…当時としては技術力の高い物であり、保存状態も良いので、町の近代化遺産の候補として、

質問…観光資源として活用してはどうか。

□その他の質問
*渡辺別荘跡地について

町長…多くの人に見てもらう価値があります。アクセスが悪い場所ですが八ヶ岳観光圏のウォーキングコースに加えることを検討してみます。

議会だより No.116
平成23年2月1日